

Revisará el IEQ documentos para diputado local del PRD

IPORCUPERTINORAMÍREZ

En el Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) verificarán la documentación que, de ser el caso, presente el aspirante a diputado local por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Carlos Lázaro Sánchez Tapia, quien cumple con una inhabilitación para ejercer cualquier cargo público.

Cecilia Pérez Zepeda, secretaria ejecutiva del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), informó ayer que, legalmente todo aspirante a un cargo público debe tener ejercicio de sus derechos políticos y civiles.

"En relación al caso de Carlos Lázaro Sánchez Tapia, la Ley Electoral es muy clara, tanto la Constitución como la ley. La Constitución te dice que debe estar en ejercicio de sus derechos políticos y, todavía la Ley Electoral en su artículo 15, te menciona que debe cumplir con los requisitos que señala la Constitución y, en su fracción segunda es muy clara



FOTO: EFORARDOLICEA

EL IEQ verificará la documentación que, de ser el caso, presente el aspirante a diputado local por el PRD, Carlos Lázaro Sánchez.

ra cuando dice que "debe estar en pleno ejercicio de sus derechos políticos y civiles", advirtió en entrevista.

Ayer, este medio reveló que Carlos Lázaro Sánchez se registró en el PRD como aspirante a Diputado Local por el Séptimo Distrito local, aún cuando purga una sanción que lo inhabilita para ejercer cualquier cargo público. La sanción

que le aplicó la Contaduría en el municipio de Corregidora, se cumple unos días después del 2 de julio próximo, cuando se realice la jornada electoral.

"Desconocemos si esta persona está inhabilitada. Se nos ha informado por parte del PRD que él es aspirante a diputado por el Distrito VII, que corresponde a Corregidora", indicó además Cecilia Pérez.

AM/ 23-03-06/2



EL PLENO del IEQ ratificó como secretaria ejecutiva interna a la consejera Cecilia Pérez Zepeda.

Llama IEQ a Enrique R. Rodríguez

Noticias

El Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ) acordó llamar a Enrique Rivera Rodríguez para que supla a la consejera Sonia Cárdenas Manríquez, quien ha solicitado licencia temporal pues se recupera de una intervención quirúrgica.

El acuerdo fue alcanzado en la reciente sesión extraordinaria del colegiado, en la que la secretaria ejecutiva interina, Cecilia Pérez Zepeda, leyó el escrito enviado por Cárdenas Manríquez pidiendo la separación temporal de su cargo, solicitud que fue acompañada por el respectivo certificado de incapacidad.

Según los párrafos II y III del artículo 71 de la Ley Electoral Estatal, "se entiende por falta temporal de un consejero electoral su ausencia por más de 30 días consecutivos", situación que, en este caso, tuvo lugar estelunes.

El Consejo General del IEQ llamó a Rivera Rodríguez, pues de acuerdo con una lista que al Instituto le envió la LIV Legislatura en diciembre de hace tres años, el consejero llamado es el primero en el orden de preferencia.

N 23-03-06/14

Descubre destape 'huida' de panista

¡Asegura diputado Aguilera que Paco Cevallos les llamó por teléfono, y hablaron de su candidatura

IPOR ANGELES OCAMPO

El inesperado 'destape' que hizo ayer el diputado José Luis Aguilera Rico sobre la posibilidad de que el senador Francisco Fernández de Cevallos fuera candidato del Partido Convergencia a diputado federal, descubrió el desliz de un panista que consideró la posibilidad de cambiar de partido.

Entrevistado por a.m. Aguilera Rico aseguró que Fernández de Cevallos tocó la puerta de su partido, para buscar la posibilidad de ser el candidato por el II Distrito a diputado federal, una posición que perdió en la convención interna ante el empresario panista Francisco Domínguez.

"...Él (Fernández de Cevallos) tocó la puerta. Fue una llamada telefónica a mi papá la semana pasa-

QUE SÍ...



...Él (Fernández de Cevallos) tocó la puerta. Fue una llamada telefónica a mi papá la semana pasada, en martes o miércoles... claro que hablaron de la candidatura"

■ Tiene mala memoria, porque hemos llevado puntos de acuerdo al Senado de la República, y nos ha recibido el senador panista... creo que ha de tener Alzheimer..."

■ ...pero en éste caso, si él está mintiendo, nos queda claro que no le interesa la diputación federal del II Distrito por Convergencia, como era la firme intención. Entonces que no nos mande su currículum."

JOSÉ LUIS AGUILERA Diputado

da en martes o miércoles... claro que hablaron de la candidatura, y quedó de llamar para reunirse (con la dirigencia de Convergencia), y si dice que no nos conoce es muy lamentable... tiene mala memoria porque hemos llevado puntos de acuerdo al Senado de la República, y nos ha recibido el senador

panista... yo creo que ha de tener Alzheimer... yo al señor lo conozco y lo respeto mucho", aseguró el diputado Aguilera Rico.

Entrevistado por teléfono el senador Fernández de Cevallos señaló que es mentira que conversó con José Luis Aguilera Ortiz, presidente estatal del Partido Con-

QUE NO...



"Dile al diputado Aguilera que miente, y miente él y quien diga eso de mí de cualquier político que no sea del PAN... nunca he participado con él jamás... (con Aguilera)".

■ ...Miente, nadie ha platicado conmigo y no aceptaría ninguna plática de ningún partido político que no fuera con el PAN... siempre he estado convencido de mi filiación."

■ Quien diga eso miente, con la mayor mentira que se pueda decir en el mundo... ni a nivel estatal, ni a nivel federal, ni con ningún partido político que no sea el PAN..."

FRANCISCO FERNÁNDEZ DE CEVALLOS Senador

gencia, para negociar una candidatura a diputado federal.

"Quien diga eso miente, con la mayor mentira que se pueda decir en el mundo... ni a nivel estatal, ni a nivel federal, ni con ningún partido político que no sea el PAN... Miente, y por supuesto que quien lo haya dicho miente, nadie ha

platicado conmigo y no aceptaría ninguna plática de ningún partido político que no fuera con el PAN... siempre he estado convencido de mi filiación."

El panista, aparentemente molesto, le mandó un recado a los Aguilera.

"Dile al diputado Aguilera que miente, y miente él y quien diga eso de mí de cualquier político que no sea del PAN... el muchachito éste, en mi vida nunca he participado con él jamás... (Con José Luis Aguilera Ortiz) no, nunca. Es más, si lo encuentro en la calle no lo conozco, no se quién es, lo he visto por ahí en fotografías", señaló.

Pero Aguilera Rico asegura que la semana pasada su papá Aguilera Ortiz y el senador sostuvieron una conversación telefónica a iniciativa de Fernández de Cevallos.

Es más, considera que Fernández de Cevallos, claro que conoce bien a su padre. Dice que ambos trabajaron juntos en la administración de Enrique Burgos.

"...pero en éste caso, si él está mintiendo, nos queda claro que no le interesa la diputación federal del II Distrito por Convergencia, como era la firme intención. Entonces que no nos mande su currículum."

Tiene Fernández puertas abiertas

¡Debido al rumor que corre sobre una supuesta búsqueda de una candidatura en el Partido Convergencia

Francisco Fernández de Cevallos tiene las puertas abiertas del Partido Acción Nacional (PAN), si desea salir en busca de una candidatura de elección popular por el Partido Convergencia, argumentó la secretaria de organización del Comité Directivo Estatal, Sonia Rocha Acosta.

"No tengo cocimiento, pero en lo personal, una vez lo dijimos, las puertas de Partido Acción Nacional están abiertas para quien guste entrar, y también están muy grandes para quien guste salir", enfatizó la secretaria de organización del PAN.

Sonia Rocha Acosta enfatizó desconocer la supuesta renuncia al partido del senador Francisco Fernández de Cevallos; en tanto que José Luis Aguilera Rico, diputado local por Convergencia, ha informado que el militante blanquiazul expresó su interés por ser

el candidato del partido naranja a la diputación federal por el II Distrito.

La secretaria de organización del Comité Directivo Estatal del PAN enfatizó que el militante Francisco Fernández de Cevallos ha realizado múltiples aportaciones al partido, por lo que su renuncia representará la pérdida de una gran figura política, más no frenará el rumbo del partido.

"Afecta, como Sonia Rocha, como seres humanos, como militantes del PAN nos duele. Creo que el partido va a seguir con quienes queramos, y pese a los que se vayan, seguiremos, igual que en todos los partidos donde se ha ido gente", subrayó la militante panista.

Además, la secretaria de organización del Comité Directivo Estatal del PAN enfatizó su inconformidad con el hecho de que los militantes dejen el partido cuando éste ya no satisface sus intereses, como ejemplo citó también el caso de Ramón Lorencé Hernández, actual secretario de Gobierno del municipio de Corregidora.

"Son de respeto (afirmó respecto a Ramón Lorencé y Francisco Fernández), pero ahí se nota que lo importante no era trabajar por el partido, sino el día en que ya no obtengo algo, pues me voy, creo que no se vale, es en lo que Sonia Rocha no está de acuerdo", enfatizó la militante blanquiazul.



"No tengo cocimiento, pero en lo personal, una vez lo dijimos, las puertas del PAN están abiertas para quien guste entrar, y también salir".

SONIA ROCHA, Secretaria del CDE en Acción Nacional.

AM/ 23-09-06/11

AM/ 23-03-06/12

No hay interés de Convergencia por Fernández de Cevallos



"No, a nosotros no nos interesa Francisco Fernández de Cevallos en lo absoluto, no creemos que tenga ningún interés de participar creo yo que lo que hizo, mandarnos un recado a través de una tercera persona finalmente creemos que tampoco son las formas de querer participar vemos con muy poca seriedad ese asunto"

JOSÉ LUIS AGUILERA ORTIZ
LÍDER DE CONVERGENCIA EN LA ENTIDAD

MÓNICA CURIEL

El dirigente en el estado del Convergencia, José Luis Aguilera Ortiz, confirmó que a través de un intermediario hubo interés por parte del senador panista, Francisco Fernández de Cevallos de integrarse al partido naranja para buscar una candidatura de elección popular a nivel federal.

"Hubo una relación por medio de una tercera persona que por ahí nos dijo del interés del senador, por participar en alguna posición de carácter federal, pero yo no he platicado con él, hay una interpretación equivocada de eso. Yo no he platicado con él sólo a través de esta tercera persona pero no hay absolutamente nada con él".

Al ser cuestionado, en el sentido de que si Convergencia estaría interesado en postular a un cargo de elección popular al senador Francisco Fernández de Cevallos, el líder convergente en el estado enfatizó que el organismo político que representa no está interesado en el panista.

"No, a nosotros no nos interesa Francisco Fernández de Cevallos en lo absoluto, no creemos que tenga ningún interés de participar creo yo que lo que hizo, mandarnos un recado a través de una tercera persona finalmente creemos que tampoco son las formas de querer participar vemos con muy poca seriedad ese asunto".

Asimismo Aguilera Ortiz, dijo que hay varias personas que han mostrado interés por formar parte de Convergencia sin embargo mencionó que

José Luis Aguilera confirmó que a través de un tercero el senador panista manifestó su interés por buscar una candidatura a nivel federal, "pero esas no son las formas"

estos no han querido dejar a sus partidos políticos hasta tener asegurada a una candidatura en el partido naranja.

"Creemos que seguramente habrá de algunas personas que muestran su interés de manera directa pero hay muchos nombres en el medio, se han mencionado por ejemplo a Juan José Flores Solórzano como una propuesta para el senado pero al igual que otros nombres son personas que primero quieren el cargo y luego quieren renunciar a sus propios partidos, entonces así nosotros no aceptamos ningún tipo de comunicación o participación porque estarían a la espera de que se les asegurará la posición".



José Luis Aguilera Ortiz, dirigente de Convergencia en la entidad.

9/23-03-06 144

Naranja, naranja
Rechaza Cevallos
cambiar de partido;
continúa en el PAN

ALEJANDRO GUILLÉN LEON

Pese a que el diputado por Convergencia José Luis Aguilera, anunció que Francisco Fernández de Cevallos estaba en pláticas sobre una posible participación con la Alianza Por el Bien de Todos, para ser candidato al II Distrito Federal Electoral, el mismo senador panista desmintió dicha versión, y afirmó que "ni siquiera conoce a los dirigentes de esa coalición".

Por la mañana, el legislador naranja se encargó de señalar que el senador panista valoraba la posibilidad de ser el candidato de la Alianza Por el Bien de Todos en la entidad por la diputación federal del Segundo Distrito.

Sin embargo, conforme pasaron las horas, el senador, desmintió en diferentes medios de comunicación las declaraciones del diputado convergente en cuanto a un acercamiento para una posible candidatura como diputado federal por el partido Naranja.

Y aseguró que ni siquiera conoce a sus dirigentes.

Por otra parte, el diputado José Luis Aguilera dijo que el expresidente estatal de Acción Nacional, Ramón Lozano Hernández, sigue firme como aspirante a la candidatura al Senado de la República por la Alianza Por el Bien de Todos.

Desmintió que Gustavo Buenrostro pueda ser candidato de la Alianza para algún puesto de elección popular, no por lo menos a propuesta o aceptación de Convergencia.

Con respecto a la renuncia de Leopoldo Peralta al PRI, y su posible postulación también al Segundo Distrito Federal Electoral, dijo desconocer tal situación, ya que en el PRD tampoco saben de esa posibilidad.

Dijo que en el Partido del Trabajo mantiene pláticas con Juan José Flores Solórzano, líder del sindicato de la radio y televisión en la entidad, para postularlo al Senado de la República.

Comentó que Convergencia ha encargado a María de la Heras, una encuesta para sondear quién es la persona o político que se encuentra mejor posicionado en la entidad, para determinar la postulación de candidatos, mientras que el Partido de la Revolución Democrática está proponiendo a Covarrubias como la empresa que levante la encuesta en la entidad.

De 23-03-06 11

Impugna FOA

Este lunes Fernando Ortiz Arana hizo llegar al Comité Ejecutivo Nacional del PRI el documento de impugnación a la fórmula al senado integrada por el ex Gobernador de Querétaro y José Calzada, líder de la CNOP

ANA SORIA

El priísta Fernando Ortiz Arana, impugnó la fórmula para el Senado de la República, conformada por el diputado federal, Enrique Burgos García y el dirigente de la CNOP, José Calzada Rovirosa. Esto luego de que se dieron a conocer las listas en donde Ortiz Arana fue eliminado a pesar de que se inscribió como aspirante a este mismo cargo.

ción iniciada el pasado lunes, la cual puede darse a conocer antes de que concluya este mes.

"La idea que él tiene, es dar entrevista en cuanto conozca el resultado... esa es la indicación que él a mí me da, entonces yo le pediría un poco de paciencia en ese sentido, los plazos son cortos, tienen que darla a fin de mes, en tanto no va a hacer ninguna conferencia de prensa, hasta que no ocurra la resolución".



Fernando Ortiz Arana espera una resolución a fin de mes.

Así lo confirmó el secretario de organización del Comité Directivo Estatal del PRI, Iván Pérez Guzmán.

-¿Es un hecho que impugnó? -sí claro, impugnó la fórmula. Eso fue el día lunes... -¿Es la fórmula de Enrique Burgos y José Calzada Rovirosa? -sí, correcto.

Esta inconformidad, se advertía luego de que se dieron a conocer los nombres de los candidatos, por parte del dirigente nacional del PRI, Mariano Palacios, toda vez que Ortiz Arana y su grupo, anunciaron inconformidades, mientras el ex candidato a gobernador de Querétaro, preparaba el documento para llevar a cabo esta acción de inconformidad ante el Consejo Político del CEN.

Pérez Guzmán, dio a conocer que por el momento, Fernando Ortiz Arana no dará declaración alguna, sino hasta que el Órgano de Gobierno de una resolución a la impugna-

Alega no registro y haber ganado la encuesta del PRI

LUIS ARMANDO CAMPERO

Fernando Ortiz Arana impugnó la candidatura de su ex discípulo Enrique Burgos García al Senado de la República argumentando que éste no se registró en los términos de la convocatoria.

Sin embargo, fuentes cercanas al PRI nacional indicaron que el ex gobernador de Querétaro fue propuesto en tiempo y forma por la Confederación de Trabajadores de México, aunque deberá esperarse el análisis y resolución de los órganos competentes.

La candidatura del aún diputado federal, Enrique Burgos García, en fórmula con el dirigente cenopista José Calzada Rovirosa, fue aprobada por el Consejo Político Nacional del Revolucionario Institucional el lunes pasado.

DO/ 23-03-06 1

Como lo informaron DIARIO DE QUERÉTARO y EL SOL DE SAN JUAN DEL RÍO, el discípulo y ex secretario del ex mandatario estatal, Jesús Rodríguez Hernández, encabezó la ofensiva contra su antiguo jefe.

Este miércoles se conoció que el dos veces candidato a gobernador Fernando Ortiz Arana pide anular la postulación de Burgos, alegando faltas en el procedimiento.

Desde la tarde del martes se hizo circular entre medios nacio-

nales un documento alegando que Ortiz Arana ganó la encuesta "de manera contundente", acusando al líder nacional Mariano Palacios Alcocer de "favorecer a su grupo".

Sostiene que el sondeo, del que aquí no informó la dirigencia estatal, fue realizado por la empresa "Nodo Investigación + Estrategia" que preside Luis E. Woldenberg K.

El ex gobernador Enrique Burgos García se ha mantenido al margen de la discusión, pero se sabe que sostiene pláticas con la dirigencia nacional del PRI.

Pone F. Ortiz recurso de inconformidad

Aspiraba a una candidatura al Senado por PRI queretano

Notimex

México.- El Partido Revolucionario Institucional (PRI) recibió 21 recursos de inconformidad de aspirantes a candidatos a senadores y diputados federales del ese instituto excluidos de las listas finales.

De acuerdo con un informe interno del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, de los 21 recursos de inconformidad se aceptó analizar 15 casos, ya que en el resto no se acreditó la queja, faltaron argumentos o pruebas.

Entre los casos que se analiza, y que se espera sean resueltos en los próximos días por la Comisión de Justicia, destacan el presentado por Horacio Sánchez Unzueta, quien aspiraba a una senaduría por mayoría relativa por el estado de San Luis Potosí.

También se dio entrada para su análisis el recurso de Fernando Ortiz Arana, quien aspiraba a una candidatura al

Senado por Querétaro. En el mismo caso pero por Sonora está Julio César Córdova, quien argumenta que estaba mejor posicionado que otros aspirantes.

El michoacano Agustín Trujillo Iñiguez, aspirante a una candidatura al Senado; Los casos del veracruzano Jorge Uscanga, actualmente diputado federal por Veracruz y Sebastián Serrano Ortiz, también son analizados por la Comisión de Justicia.

Entre los casos rechazados por falta de argumentos, documentos o personería está el del actual diputado federal por Puebla, René Meza Cabrera, quien aspiraba a ganar un curul para los próximos seis años.

También se rechazaron las impugnaciones de Andrés Reyes Cruz, quien aspiraba a contender por una diputación federal por el estado de Chiapas y Ricardo Acedo Samaniego, aspirante por Sonora a una candidatura al Senado.

C/ 23-03-06 11

N/ 23-03-06 12

Un privilegio estar en la fórmula con EBG, dice Calzada

LUIS ARMANDO CAMPERO

José Calzada Roviroso, compañero de fórmula al Senado de la República de Enrique Burgos García, consideró un privilegio su inclusión al lado del ex gobernador.

Se trata de un priista muy distinguido, querido por los queretanos, con quien no duda hará una campaña de mucho nivel y altura, de propuesta y cercanía con la gente de Querétaro.

José Calzada Roviroso consideró que esta fórmula está destinada al triunfo, al combinar experiencia y juventud, donde se ha trabajado de manera intensa en los últimos años, y en la que Enrique Burgos tiene una gran penetración entre muchos sectores de la sociedad.

El dirigente del Sector Popular del PRI en Querétaro, aseveró que la fórmula que comparte con el ex mandatario es propuesta por el Órgano de Gobierno de la Alianza, lo que la hace formal y legal, por lo que no duda que en breve ambos contendientes registren sus respectivas candidaturas ante los órganos correspondientes.

DO/23-03-06/11

Respaldan diputados candidatura de Burgos

IPOR ANGELES OCAMPO

Los diputados priistas Hugo Cabrera Ruiz y Jaime García Alcocer respaldaron la candidatura de Enrique Burgos García al Senado de la República, ya que dijeron es un capital político muy importante para el partido.

"En lo personal confío en que al final de cuentas el órgano de la coalición de la Alianza por México tengamos los elementos convincentes para que el hoy diputado federal vaya dentro de la nómina al Senado; estoy convencido de que Enrique Burgos prestigia al partido y a la política, y mucho nos ayudaría a los candidatos del PRI en general que vaya Enrique Burgos

a la primera fórmula al Senado", manifestó Hugo Cabrera Ruiz.

Por su parte el coordinador de la bancada panista señaló que la candidatura de Enrique Burgos García tomó de sorpresa al partido, ya que no se había registrado personalmente ante el órgano, pero dijo, los sectores y organizaciones tienen la facultad de hacerlo.

"El licenciado Burgos es un capital político importante para el priismo queretano y es una gente bien vista en el estado de Querétaro... efectivamente él no se inscribió pero en el órgano político manifestaban que había sido inscrito por su sector y es una de las ampliaciones que hicieron a la convocatoria", señaló.

AM/23-03-06/15

Sigue la desbandada renuncia F. Solórzano

POR LUIS MONTES DE OCA
Noticias

Sigue la desbandada en el PRI, ahora se trata del ex diputado local Juan José Flores Solórzano, quien ayer presentó su renuncia al Comité Directivo Estatal del Revolucionario Institucional y aceptó una precandidatura de la Alianza por el Bien de Todos, para el Senado de la República en primera fórmula.

En entrevista destacó que nada le debe al PRI ni el partido le debe nada a él y que en lo personal esta es una hermosa oportunidad, además de que se ha dedicado a su trabajo en la CTM y no ha tenido actividad partidista desde que concluyó su cargo en la LIII Legislatura, por lo que no hay

nada que lo detenga.

Al cuestionársele que si consideraba incongruente la postura del Comité Directivo Estatal o cuál era la causa de su renuncia, precisó que a los partidos se les critica desde adentro, que eso corresponde a las dirigencias y los militantes, que él iba por una candidatura ciudadana por medio del PRD, Convergencia y el Partido del Trabajo, quienes le habían ofrecido esta oportunidad para llegar al Senado de la República y seguir trabajando por Querétaro.

Sobre la definición de esta candidatura, precisó que se dará el fin de semana en la ciudad de México, por lo que sólo estaba a la espera y dispuesto a trabajar ahora como candidato ciudadano.

NI/23-03-06/12

"No me debe ni debo nada" Renuncia Flores Solórzano al PRI; se va a la izquierda

ALEJANDRO GONZALEZ ANAYA

"No le debo nada al PRI ni me debe nada", subrayó el Secretario General del Sindicato de la Industria de la Radio y la Televisión (STIRT), Juan José Flores Solórzano, al anticipar su posible renuncia a la militancia que tiene con este partido político para participar con la Alianza por el Bien de Todos en el siguiente proceso electoral.

El dirigente subrayó que en caso de concretarse su participación con la Alianza como candidato al senado y propuesto por el Partido del Trabajo, "será un acto de congruencia con la poca participación que ha tenido en los últimos tres años con el tricolor".

Informó en entrevista telefónica para Televisa que en los últimos 36 meses no ha tenido ningún tipo de participación dentro del PRI, incluyendo el adeudo de cuotas de partido durante ese periodo, debido a que forma parte de un segmento que ha sido excluido de la CTM.

"Formo parte de un grupo que está sufriendo una purga de la CTM como se dan con cierta periodicidad y no he tenido ningún tipo de participación en el partido, por ello en caso de que determine renunciar a mi militancia con el PRI, será un acto de congruencia", subrayó.

Con relación a su posible participación como candidato de la Alianza por el Bien de Todos, Flores Solórzano no especificó a qué cargo sería, sin embargo aclaró que esto deberá definirse en el próximo fin de semana.

Aseguró que el acercamiento fue propiciado por los partidos integrantes de la Alianza, PRD, PT y Convergencia, y en mayor medida por el Partido del Trabajo, quienes están buscando perfiles ciudadanos que favorezcan a la coalición.

DO/23-03-06/11